

運動会中止のお知らせ

10月3日（日）に開催を予定しておりました『第65回桐原学区市民運動会』は、各自治会の意見を反映し、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため中止させていただくことを決定いたしました。

これからワクチン接種が進み気候が良くなる頃に、皆さんに安心して参加していただけるような軽スポーツ事業の実施を検討しております。

ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。

ヨシ灯りを作ろう！

青少年
育成学区民会議

日時 令和3年8月11日（水）9:20～12:00

場所 桐原コミュニティエリア 桐原つ子ホール

対象 小学生以上（小学3年生以下は保護者同伴）

参加費 無料 持ち物 車手またはゴム手袋

定員 20名 申込み 7月7日（水）9:00受付開始

お詫びと訂正

赤十字奉仕団

分団長 南 あや子
副分団長 田中 敏子

6月号に掲載いたしました新年度役員名簿に誤りがございました。ここに訂正のお詫び申し上げます。大変申し訳ございませんでした。

金よう茶屋よりお知らせ

新型コロナウイルスの収束の見通しがつかないため、当面の間は金よう茶屋の開催を見合せます。再開の際には、まち協によりてお知らせをさせていただきます。

移動図書館

7月8日（木）
9:30～10:00

桐原コミセン駐車場に来ます！
ぜひご利用ください！【近江八幡図書館 32-4090】

7月の親子フレステーション

火曜日の10時から11時30分頃まで開催します！
就学前の子どもと保護者が対象です。遊びにきてね♪

6日（火）七夕かぎりづくり

13日（火）水あそび

20日（火）水あそび

27日（火）水あそび

★新型コロナウイルスの感染拡大状況により、開催内容が変更になる場合がございます。



【第150号記念★特別フルカラー】



桐原まち協だより

発行：桐原学区協働まちづくり協議会
総務広報部会
7月号 TEL 33-3535 FAX 33-3569



グラウンドゴルフ大会



5月30日（日）、市立運動公園グラウンドゴルフコースで第22回自治会対抗グラウンドゴルフ大会を開催し、中小森町自治会が優勝しました。新型コロナウイルス感染対策の制限がある中、10自治会60名の方が参加してくださいました。

当日は、梅雨の晴れ間から朝から曇り、太陽の日差しが強い日となりましたが、皆さんグラウンドゴルフを楽みました。表彰式と閉会式がなく、大会結果は後日にチーム代表者へ連絡するなど最後までコロナ対策にご協力していただきました。ありがとうございました。

【スポーツ振興協会】

優勝おめでとう！

成績発表



中小森町自治会

準優勝



堀北町自治会

第3位



古川町新古川自治会

生ごみ堆肥化講習会

省エネ・脱CO2のまちづくり事業の一環として、今年度も昨年に引き続き段ボールコンポストを使った生ごみ堆肥づくりに取り組みます。6月の毎週土曜日（5日、12日、19日、26日）の午前午後（計8回の予定）、市民・生ごみ再生プロジェクトの皆さんを講師に迎え、生ごみ堆肥化講習会を開催しました。厚めの段ボールを組立ててコンポストを作り、材料となるピートモス・燐炭・米ぬかを入れて沿ざるとバクテリアが生ごみを分解し良質な肥料ができる上ります。

また、基材の半額補助制度や、堆肥を新米と交換できるキャンペーンについての説明もあり、気軽に楽しみながら取り組んでいただけの特典を紹介していただきました。

7月10日（土）には、フォローアップ講座の開催を予定しています。上手に堆肥化するコツをアドバイスいたします。初めての方も大歓迎です！皆様のご参加をお待ちしております！



○桐原コミュニティセンター 7月の休館日

4日（火）5日（水）11日（火）12日（水）18日（火）19日（水）22日（木）23日（金）25日（日）26日（月）

○夜間開放会議 7月21日（水）★第4金曜日が祝日のため第3水曜日を開催します。

19:00から桐原コミュニティセンターで8月分の体育施設利用調整をします。

○桐原コミュニティセンターおよび桐原社会体育施設

8月分の施設利用申込みは、7月1日（木）9:00から受付を行います。

段ボールコンポスト フォローアップ講座

日時：① 7月10日（土）10:00～
② " 14:00～

場所：桐原コミュニティセンター

堆肥化がうまくいかない方…困っている方…
情報交換して、お悩みを解決しましょう♪

対象 ●今年度の講座に参加された方
●今後取り組みたい方、興味のある方
どなたでもご参加いただけます！

《お申し込みは、桐原コミュニティセンターまで》

心配ごと相談窓口
☆7月28日（水）

時間 9:00～12:00

場所 桐原コミュニティセンター
民生委員児童委員協議会

祝 優勝! 桐原ジュニアフットボールクラブ



5月15日、布引グリースタジアムにて開催されました『第9回湖東信用金庫理事長杯』に3年生が参加し、全24チーム参加する中、初優勝を果たしました。

まだまだサッカーを始めたばかりの子どもたちが一生懸命ボールを追いかけ念願の初優勝をもぎ取ることができました。

今後とも応援よろしくお願いします。

また桐原ジュニアフットボールクラブでは随時メンバーを募集しております。土日に桐小グラウンドで練習しています。お気軽にお越しください。

(桐原JFC活動ブログ) <https://ameblo.jp/kiriharajfc>

住みよいまちづくり推進講座

1 「新型コロナウイルス感染症と人権」

~新しいものは何もない、今こそ人権学習を~

湖北人権ネットワーク 田邊 九二彦さん



6月12日から3週連続で「住みよいまちづくり推進講座」を開催しました。第1回目は湖北人権ネットワークの田邊九二彦さんを講師に迎え「新型コロナウイルス感染症と人権」をテーマにお話いただきました。

コロナ禍において、感染者や医療従事者に向けた差別や人種差別など様々な差別が横行しました。病で弱っている人にはいたわりの気持ちを、働く人には労いと応援の心を持ち、お互いを尊重し差別を許さず思いやりの気持ちを大切に過ごしていくべきと話してくださいました。

第2回「このまちが好きだから」(6月19日開催)、第3回「見えない障がいの理解を深めよう」(6月26日開催)の報告は次回掲載いたします。

~青少年非行防止~ 社会を明るくする運動 学区民大会

日時 令和3年7月10日(土) 9:30開会

場所 桐原コミュニティエリア 桐原っ子ホール

【第1部】近江八幡警察署より

【第2部】DVD視聴「子どもと学ぶネット社会」

【第3部】表彰・発表

社会を明るくする運動小中学生優秀作文

携帯やスマホを通して日々いろいろな交流をしている子ども達がいます。その現実を受け止めながら、これから子育てについて共に考えませんか。また、今の社会を見る子ども達の声に耳を傾けていただければと思います。



- 上書きをご持ください。
- 事前申込みは不要です。
- マスクの着用、手指の消毒、検温にご協力ください。
- 多数のご参加をお待ちしております!

はじめまして。今年で3年目を迎えるきりはら遊こども園です。桐原コミュニティセンター、桐原小学校の隣にある定員

桐原小学校だより



心豊かでたくましく
夢に向かって伸びる桐原っ子の育成

6月3日、4年生の総合的な学習で生ごみリサイクルプロジェクトを始めました。市民 生ごみリサイクルプロジェクトの皆様のご協力で、給食で出た残食を手作りの段ボールコンポストを利用して、堆肥化リサイクルする取り組みです。できあがった堆肥を活用して大根の栽培にも挑戦する予定です。



6月9日、市文化観光課主催で「お出かけ演奏会」を開催していただき、6年生の子どもたちがすてきな演奏とお話を楽しみました。織田信長の時代の歴史や「セミナリヨ」と音楽の関係についてのお話を続き、織田信長が聴いていたかもしれない当時の音色をボルタティーフォルガンとフルート、ソプラノ歌で再現していただきました。音楽から郷土の歴史を学ぶ時間となりました。

- ・信長の気持ちになりきって音楽を聞き、歴史を感じました。
- ・昔のフルートの曲や安土城の話を聞いて、あらためて近江八幡のすごさを実感しました。

桐原東小学校だより

学校教育目標:手をつなぎ 心ゆかで たくましい子
PTAスローガン:育もう思いやりの心笑顔でつなぐ桐原東

「たんぽのこ」で5年生が田植え体験をしました。わずか9か所に稲を植えるだけでも、泥土に足を取られて一步進むのも苦労しながらがんばりました。時々たんぽに出かけてイネの生長を観察しています。



「びわ湖ホール学校巡回公演」で上学年が声楽アンサンブルの迫力ある歌に心をときめかせました。



「やまと」で4年生が高取山(多賀町)にて森林浴を行いました。枝打ちや間伐の見学、動植物に親しむ森林ウォーク、保水力実験、丸太切りや木工クラフトを体験しました。様々な形やにおいの葉、動物がかじつ

た後の木の実にも興味津々。丸太切りでは、全員が最後まで自分の力で切りました。丸太がコロンと切り落とされた時の誇らしげな顔が忘れられません。

「先生サインくださいん!」で、声をかけにくそうにしている1年生に寄り添ったり、外国からの転校生の言葉を気づかってくれたりする上級生の姿も見られます。

市スクールガードリーダーによる研修会も実施でき、スクールガードさんとPTA役員さん、地域委員さんが顔を合わせて日頃の情報共有ができます。

豊かな心やたくましさを育んでいけるよう、心に残る体験や、人ととの関わりを大切にしていきたいです。



きりはら遊こども園だより

はじめまして。今年で3年目を迎えるきりはら遊こども園です。桐原コミュニティセンター、桐原小学校の隣にある定員220名のこども園です。こども園は、1号認定子ども(幼稚園時間利用の子ども)と2号・3号認定子ども(保育園時間利用の子ども)が共に生活している園になります。田んぼや自然に囲まれた園のなか、子どもたちは伸び伸びと園生活を送っています。

園内では、花や虫などの探索活動や生き物を飼育して観察する姿など、様々な自然物に触れながら過ごしています。また、6月からは泥んこあそびに夢中の子どもたち。水や泥の感触、冷たさを感じながら、お友だちとダイナミックに楽しむ姿も見られます。7月も暑さに負けないぐらいたくさんのあそびを通して園生活を楽しんでいきます。

これからも子どもたちを温かく見守ってもらえたうれしいと思います。よろしくお願いいたします。

